
Pièces 8 Pièces

Superficie 410 m²

Référence 73-2261VFF

Prix 3 700 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Un bijou d’architecture niché sur les hauteurs de Super Cannes. Cette somptueuse

villa de 410 m² de plain-pied, édifiée en 2008, offre une vue imprenable sur la mer

et  le  Cap  d’Antibes.  Un  écrin  de  verdure  et  un  potentiel  unique  Située  sur  un

magnifique terrain plat de 5000 m², elle bénéficie d’un cadre idyllique avec piscine

et  possibilité  de  construire  une  seconde  villa.  Des  volumes  majestueux  et  un

confort  absolu   Superbe  entrée  donnant  sur  un  salon  et  une  salle  à  manger  aux

volumes  impressionnants  (hauteur  sous  plafond  de  4,50  m)  Cuisine  entièrement

équipée avec patio 5 chambres avec ...

Exceptional villa with sea view & expansion potentiala rare gem in super cannes –

breathtaking  panoramic  viewsnestled  in  the  exclusive  hills  of  super  cannes,  this

magnificent  2008  villa  offers  unparalleled  views  of  the  sea  and  cap  d'antibes.

Designed  for  seamless  indoor-outdoor  living,  this  single-level  410  m²  residence

opens directly onto a beautiful swimming pool and a perfectly manicured 5000 m²

flat  garden.  Why  this  property  stands  out:unique  opportunity  –  includes  land  with

the potential to build a second villa! Expansive & elegant spaces – grand entrance,

4.5m high ceilings in the vast ...

AMANDA PROPERTIES

93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES
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